

12D9N WONDERFUL TURKIYE TULIP PLUS DUBAIBy **ETIHAD**

Dep Date : 27 MAR 2025

Update. 221124//KL

27 Mar. Jakarta – Abu Dhabi 18.40 – 00.05+1 by EY 475

Berkumpul di Terminal 3 Bandara Internasional Soekarno Hatta 3 Jam sebelum keberangkatan. Proses check in dan bagasi. Setelah itu penerbangan menuju **Istanbul via Abu Dhabi.**

28 Mar. Istanbul – Bursa 02.20 – 06.30 by EY 543

(MP,MS,MM)

Setibanya di **Istanbul, Turki** Anda akan melalui proses Imigrasi dan pengambilan bagasi untuk bertemu dengan local guide dan diantar untuk



sarapan di restoran. Anda akan diantar menuju **kota tua Istanbul** untuk mengunjungi **Istana Topkapi** dan **Museum Islamic Relic**. Setelah itu Anda

akan mengunjungi **Blue Mosque** dan **Hippodrome**. Setelah menikmati makan siang di lokal resto, Anda akan photostop di depan **Masjid Hagia Sophia**. Kemudian Anda akan mengunjungi **Grand Bazaar** dan di berikan waktu bebas hingga waktunya berkumpul dan diantar menuju kota tua via jembatan **Osmangazi**. Bermalam di **Bursa**.

29 Mar. Bursa – Kusadasi (MP, MS, MM)

Setelah sarapan Anda akan diantarkan menuju **Turkish Delight Shop** untuk berbelanja oleh oleh manisan khas Turki. Kemudian Anda akan mengunjungi **Cumalikizik Village** untuk acara bebas lalu diantarkan ke **Grand Mosque**. Setelah itu melanjutkan perjalanan menuju kota **Kusadasi**. Bermalam di **Kusadasi**.

30 Mar. Kusadasi – Pamukkale (MP, MS, MM)

Setelah Sarapan dan check out hotel. Anda akan diantar menuju akan menuju **Outlet Jaket Kulit** dan menikmati fashion show outlet Jaket kulit buatan Turki. Lalu mengunjungi kota tua **Ephesus (termasuk tiket masuk)**. Setelah menjelajah kota tua dan menikmati situs peninggalan romawi kuno Anda akan menikmati makan siang di lokal resto. Lalu melanjutkan perjalanan menuju **Pamukkale**. Tiba di **Pamukkale** mengunjungi kota



tua **Hierrapolis** dan **Cotton Castle (termasuk tiket masuk)** dan diberikan waktu bebas hingga waktunya berkumpul untuk kembali ke hotel. Bermalam di **Pamukkale**.

31 Mar. Pamukkale - Cappadocia (MP, MS, MM)

Setelah Sarapan dan check out hotel, Anda akan mengunjungi **Textile Outlet**. Lalu Perjalanan menuju



Cappadocia, singgah di kota **Konya** untuk makan siang. Melanjutkan perjalanan, kemudian Photo stop di **Sultanhani**

Caravanserai. Melanjutkan perjalanan menuju **Cappadocia**, Tiba di **Cappadocia**, Anda langsung diantar menuju hotel untuk check in dan makan malam di hotel. Bermalam di **Cappadocia**.

01 Apr. Cappadocia (MP, MS, MM)

Pagi hari Anda dapat mengikuti **Optional Tour Hot Air Balloon** - Anda bisa melihat pemandangan indah saat menaiki balon udara yang akan menjadi pengalaman tak terlupakan. Setelah sarapan di hotel, Anda akan City tour ke **Cappadocia** mengunjungi kota bawah tanah, Outlet dan show room pembuatan gerabah khas Cappadocia **Avanos Pottery**



Village dan kemudian makan siang di restaurant. Dilanjutkan Photo stop di **Pigeon Valley** dan **Uchisar Castle Village**. Lalu mengunjungi Outlet dan showroom karpet buatan tangan khas Turki. Kembali ke hotel. **(Optional tour Jeep Safari)**. Makan malam di hotel. Bermalam di **Cappadocia**.

02 Apr. Cappadocia – Ankara – Istanbul

(MP,MS,MM)

Setelah sarapan pagi dan check out hotel, Anda akan menuju **Istanbul**. Singgah di **Salt Lake** (Danau Garam) dan makan siang di restoran. Di **Ankara** Anda akan mengunjungi **Makam Atatürk** (Anitkabir) Presiden Pertama Turki. Setelah itu melanjutkan perjalanan dan bermalam di **Istanbul**.

12D9N WONDERFUL TURKIYE TULIP PLUS DUBAIBy **ETIHAD**

Dep Date : 27 MAR 2025

03 Apr. Istanbul (MP, MS)

Setelah Sarapan. Anda akan mengunjungi **Emirgan Park** untuk melihat keindahan bunga tulip. Dilanjutkan menikmati keindahan selat **Bosphorus** dengan cruise. Makan siang

di restoran. Menuju **Alun alun Taksim** dan Acara bebas di **Jalan Istiklal**.

Makan malam masing masing

Setelah selesai berkumpul untuk diantar menuju hotel dan beristirahat. Bermalam di **Istanbul**.

**04 Apr. Abu Dhabi – Dubai** 07.25 - 12.55 by EY 544

(MP-breakfast box, MS)

Pagi ini Anda akan diantar menuju bandara untuk melanjutkan perjalanan ke **Abu Dhabi**. Setibanya di Abu Dhabi Anda akan City tour Abu Dhabi dan



mengunjungi **Sheikh Zayed Mosque** dan photo stop di **Ferrari World**. Kemudian melanjutkan perjalanan menuju **Dubai**. Setelah

menikmati makan malam di lokal resto Anda akan diantarkan menuju hotel. Bermalam di **Dubai**.

05 Apr. Dubai – Dessert Safari (MP, MS, MM)

Hari ini Anda akan mengunjungi beberapa tempat yang menjadi highlight di **Kota Dubai lama (Old Dubai)** seperti **Abra Taxi Water**, Setelah itu

mengunjungi **Gold & Spice Souk**, dan makan Siang



lokal resto. Kemudian Anda akan mengunjungi **Bastakiya Area**. Lalu kembali ke hotel untuk persiapan **Desert safari**.

Menjelang sore hari akan dijemput untuk **Desert Safari**. Menikmati atraksi **Dune Bashing** dengan jeep 4wheel drive. Menikmati sunset di tengah gurun pasir, berfoto atau naik Unta. Makan malam Barbeque sambil menikmati **Belly Dance Show, Tanoura Dance, Shisha & Henna Design**. Bermalam di **Dubai**.

06 Apr. Abu Dhabi – Jakarta

(MP, MS)

22.05 – 09.40+1 by EY 474

Setelah sarapan Anda akan diberikan waktu bebas di hotel hingga waktu makan siang. Kemudian Anda akan diantar menuju

beberapa tempat yang menjadi highlight di **Kota Dubai (Modern Dubai)** untuk photostop di **Dubai Frame, Museum of the**



Future. Lalu melewati **Palm Jumeirah**. Kemudian Anda akan photo stop di **Burj Al Arab** dan **Souk Madinat Jumeirah**. Setelah itu menuju **Abu Dhabi International Airport** untuk melanjutkan penerbangan kembali ke **Jakarta**.

07 Apr. Tiba di Jakarta

Hari ini Anda akan tiba di Bandara Soekarno Hatta **Jakarta**. Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Perubahan aturan Itinerary tergantung pada situasi cuaca, waktu tanpa mengurangi tempat wisata yang sudah tersedia.

***TOKO WAJIB : Turkish Delight Shop, Leather, Carpet, Textile, Pottery, Jewellery**

****OPTIONAL TOUR:****

***Hot Air Balloon Cappadocia: USD 280/pax**

***Jeep Safari Cappadocia: USD 120/pax**

12D9N WONDERFUL TURKIYE TULIP PLUS DUBAI

By ETIHAD

Dep Date : 27 MAR 2025

ANGKASA TOUR & TRAVEL

Jl. Raya Kalibata No. 4A Kel.Cililitan

Kec. Kramat Jati, Jakarta Timur, 13640

HP : 0812-2255-1111 / 0812-8519-9777

Web: www.angkasatour.com

E- : info@angkasatour.com

HARGA TOUR PER-ORANG (DALAM RUPIAH) MINIMAL KEBERANGKATAN 26 DEWASA

Departure Date	Adult / Child Twin/Triple Share	Child No Bed	Single Supplement
27 Mar 2025	Rp. 25.999.000	Rp. 24.999.000	+7.500.000

*Note:

- Harga masih dapat berubah sewaktu - waktu tanpa pemberitahuan
- Harga berlaku untuk keberangkatan minimum 26 dewasa
- **Deposit sebesar Rp. 15.000.000,- + biaya visa pada saat pendaftaran (NON REFUND)**
- Pelunasan dilakukan 35 hari sebelum keberangkatan
- Penalti USD 50/peserta/toko apabila tidak mengunjungi kunjungan toko wajib
- Peserta Tour akan dikenakan penalti (denda) sebesar USD 200/optional/pax jika mengambil opsional tour dari pihak luar (Selain Local Tour yang bekerjasama dengan Operation Center)
- Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.

12D9N WONDERFUL TURKIYE TULIP PLUS DUBAI

By **ETIHAD**

Dep Date : 27 MAR 2025

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> • Tiket penerbangan Ekonomi PP dengan Etihad Airways (Non- Refundable, Non-Rerouteable, Non- Endorsable) • Bagasi sesuai dengan peraturan penerbangan. Dan 1 Handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan • Akomodasi hotel *3 selama 2 malam di Dubai (1 kamar 2 orang) • Akomodasi hotel *4 & *5 selama 7 malam di Turki (sekamar 2 orang) • Makan sesuai yang tertera pada program • Transportasi selama tour dan tiket masuk sesuai program • Local Guide • Air mineral 2Botol/ hari selama dalam perjalanan • Program perjalanan seperti disebutkan di atas • Asuransi perjalanan (Usia diatas 69 Tahun ada tambahan biaya Asuransi) • Bosphorus Cruise • Emirgan Park • Tiket masuk Istana Topkapi & Islamic Relic • Tiket masuk Ephesus • Tike masuk Hierapolis & Cotton Castle • Dessert Safari Dubai • Tour Leader dari Jakarta 	<ul style="list-style-type: none"> • Pengeluaran pribadi : Mini Bar, Phone, Laundry, dll • Biaya dokumen perjalanan seperti : Paspor, Visa, entry permit, dll • Visa Turki apabila ada • Visa Dubai 48 Hours IDR 400.000/pax (harga masih bisa berubah sesuai dengan ketentuan dari penyedia jasa visa) • Optional / Tour Tambahan : <ul style="list-style-type: none"> - USD 280 (Hot Air Balloon) - USD 120 (Jeep Safari) . • Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan diatas ketentuan maksimum dari maskapai) • Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri • Travelling bag. • Tipping Tour Leader, Tour Guide & Driver : USD 107/Pax (kurs akan diinformasikan pada saat pelunasan) • Asuransi Perjalanan untuk usia diatas 69 Tahun IDR 300.000 • PCR di masing masing destinasi apabila ada • Pengeluaran pribadi • Tour opsional • Karantina mandiri (apabila ada) • Ppn 1,1%

12D9N WONDERFUL TURKIYE TULIP PLUS DUBAI

By ETIHAD

Dep Date : 27 MAR 2025

SYARAT DAN KETENTUAN

1. Harga berlaku untuk 26 peserta. Apabila jumlah peserta kurang dari minimum kuota yang tersedia maka Kami berhak untuk menginformasikan biaya kenaikan harga atau pemindahan tanggal keberangkatan selanjutnya.
2. Harga berlaku untuk periode perjalanan **27 Mar – 07 Apr 2025**
3. Airport Tax Itr, Fuel Surcharge, Biaya visa, Perubahan Kurs yang signifikan dan asuransi perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan akan di informasikan kepada peserta sebelum keberangkatan. **Kami selaku penyelenggara berhak menagih selisih biaya tersebut kepada calon peserta.**
4. Peserta Usia diatas 70 Thn Wajib didampingi Pendamping
5. Harga diatas untuk sekamar berdua. Untuk sekamar bertiga (Triple) dengan Extra Bed / Sofa Bed tergantung ketersediaan hotel.
6. Pembayaran:
 - a. Uang muka pendaftaran sebesar IDR 15.000.000/Orang
 - b. Pelunasan maksimal 35 hari sebelum keberangkatan
7. Pembatalan yang dilakukan oleh pihak travel agent yang dalam hal ini adalah klien kami:
 - a. Uang muka pendaftaran tidak dapat dikembalikan atau pindah tanggal
 - b. 35 hari s/d 21 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 80% dari biaya tour
 - c. 20 hari s/d tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour
 - d. Tiket penerbangan bersifat non-refundable dan non-transferable setelah proses pelunasan dan issue tiket
8. Program perjalanan di Turki terdapat beberapa toko kunjungan wajib. Mandatory Toko Kunjungan: Turkish Carpet Factory, Turkish Pottery Outlet, Jewellery Shop **(Penalti USD 50/peserta/toko apabila tidak mengunjungi kunjungan toko wajib)**
9. **Peserta Tour akan dikenakan penalti (denda) sebesar USD 200/optional/pax** jika mengambil opsional tour dari pihak luar (Selain Local Tour yang bekerjasama dengan Wonderful Turkiye)
10. **VISA:**
 - a. Peserta wajib memenuhi kelengkapan dokumen yang berlaku oleh pihak Kedutaan negara tujuan dengan batas waktu yang telah ditetapkan. Termasuk mengikuti jadwal wawancara yang telah ditentukan.
 - b. Persetujuan dan lama proses pembuatan visa adalah hak prerogative masing-masing kedutaan.
 - c. Jika terjadi penolakan visa maka biaya pengurusan visa dan asuransi yang sudah dikeluarkan tidak dapat dikembalikan. Hal ini berlaku juga dalam kasus tiket yang sudah harus diterbitkan dan tour yang sudah harus dibayarkan, maka peserta tetap memiliki kewajiban untuk melakukan pembayaran biaya paket sesuai dengan tagihan invoice.
11. Pembatalan atau penundaan yang terjadi akibat adanya Force Majeur seperti: bencana alam, perang, kerusakan, aksi teroris, demonstrasi, wabah penyakit, pandemic, pemadaman Listrik secara total, situasi politik baik terjadi di Indonesia maupun di negara tujuan, yang menyebabkan rencana perjalanan tidak berjalan sebagaimana mestinya. Kerugian yang timbul akibat Force Majeur adalah diluar tanggung jawab kami. Hal ini akan dikembalikan kepada kebijakan masing-masing vendor yang

12D9N WONDERFUL TURKIYE TULIP PLUS DUBAI

By **ETIHAD**

Dep Date : 27 MAR 2025

terkait seperti: Maskapai, Hotel dan Agent di Luar Negeri.

12. Jika terjadi keterlambatan ataupun pembatalan dari pihak maskapai penerbangan, adalah diluar tanggung jawab kami selaku penyelenggara. Semua akibat yang terjadi dari keterlambatan atau pembatalan tersebut, Kembali kepada kebijakan dari pihak maskapai.
13. Pembatalan yang dilakukan oleh pihak kami selaku penyelenggara konsorsium karena kuota tidak terpenuhi, maka dari Pihak penyelenggara berhak untuk memindahkan ke tanggal berikutnya yang tersedia di tanggal keberangkatan kami.
14. Biaya pembatalan yang disebutkan dalam poin 6 juga berlaku untuk kasus dibawah ini:
 - a. Peserta yang mengganti tanggal keberangkatan
 - b. Penolakan visa Bila permohonan visa ditolak, sedangkan tiket sudah diterbitkan sebelum permohonan visa disetujui, maka biaya visa tidak dapat dikembalikan dan Peserta tetap dikenakan denda pembatalan dan administrasi sesuai dengan kondisi terkait pihak airlines, hotel dan tour operator luar negeri)

- c. Pembatalan yang dilakukan oleh Peserta maupun Pihak Penyelenggara karena bencana alam, perang, wabah penyakit, aksi teroris atau keadaan 'Force Majeure' lainnya, maka ketentuanketentuan di atas dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, tergantung dari kebijakan dari masing masing vendor atau supplier
15. Harga dan tanggal keberangkatan dapat berubah sewaktu - waktu, Harap konfirmasi Kembali sebelum melakukan pendaftaran.
16. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas

